
Der Antrag wurde in den Ausschuss für Familie, Soziales, Gleichstellung und Integration sowie 
in den Gebäude- und Bewirtschaftungsausschuss verwiesen. 
 


